## 熱戦!歓喜!球技大会が行われました











6月13日、球技大会が本校体育館で行われました。当日は涼しい一日でしたが、めいっぱい汗をかいて、盛り上がりました。競技種目は、男子はバスケットボール・バレーボール、女子はバスケットボール・卓球・バレーボールで、クラス対抗で戦いました。

3年生の強さが目立った大会でしたが、この球技大会を通じてクラスのまとまりが強くなり、スポーツの楽しさを改めて実感することができました。

## 「ぐんまコミュニティー・ハイスクール」が 継続指定となりました

平成27年度より群馬県教育委員会から指定を受け実施してきた「ぐんまコミュニティー・ハイスクール」事業が、その活動の成果が認められ、今年度より2年間の継続指定を受けました。 地域に親しまれる高校を目指した、「ふれあいと信頼」の学校づくりをさらに推進していきます。













<主な活動計画>

- ■地域への貢献・交流(地域清掃、ボランティア活動、農作業体験、地域イベントへの参加など)
- ■地域の教育機関との連携(地域学習、ジオパーク学習など)
- ■教育力の地域への発信(図書館・トレーニング室の開放、地元小中学校との授業交流など)

本校は、人や地域とのかかわり合いを大切にし、様々な教育活動を通して、 自他の大切さを実感できる学校を目指します。

## 80<sub>th</sub>下仁田高校は今年<mark>創立80周年を迎えました</mark> Shimonita H.S.



本校は、昭和12年4月下仁田町外8ヶ村学校組合の設立による下仁田高等家政女学校として開校以来、今年で創立80周年を迎えました。卒業者数はすでに1万有余名を数え、有為な人材が県内外のさまざまな分野で活躍しています。これもひとえに地域の皆様のご支援のおかげと感謝しております。

11月9日には記念式典を挙行する予定です。本校はこれからも本校の良き伝統を継承しつつ、時代に適応した新たな歴史と伝統を創造していきます。今後ともよろしくお願い申し上げます。